
                    Infos Gaza 689bis 
 
 Ziad Medoukh habite Gaza ville. Il est marié et a 5 garçons. Il vient de terminer une tournée de conférences 
en France et en Tunisie.  Le 23 décembre il nous envoyait ce courriel : « Gaza les retrouvailles »  « Je ne 
sais pourquoi  mon  dernier  voyage  d’un  mois  en  France  et  en  Tunisie  pour  des  colloques  et  
conférences universitaires a été cette fois-ci différent des autres. En dépit de toute cette 
souffrance subie avec mes concitoyens, le plus important est que je sois rentré à Gaza et que 
je lutte avec toute la population pour que Gaza vive libre et digne. J’ai  été  bloqué  en  
Jordanie et en Cisjordanie pendant une semaine au cours de mon voyage retour….  Tout  ce  
vécu a rendu plus pressantes mes retrouvailles avec Gaza… »  
Le lendemain de son retour il nious envoyait ce courriel : 

  «   Gaza de nouveau bombardée ce soir                                                             
Ziad Medoukh – 24 décembre 2013 – 22h40 

Depuis ce matin, l'armée israélienne bombarde la bande de Gaza, plus de 12 raids israéliens jusqu'à ce 
soir, avec des bombardements intensifs partout du nord au sud de la bande de Gaza. 

Une fille de 3 ans a trouvé la mort et 14 autres sont blessés, dont deux en état grave 

Gaza sous blocus subit de nouveau les bombardements israéliens 

Gaza sans électricité ni carburants de nouveau sous les bombes israéliennes 

L'armée  israélienne  a  décidé  de  fermer  les  passages  qui  relient  la  bande  de  Gaza  à  l’extérieur 

Peut-être ces bombes israéliennes envoyées à Gaza ce soir sont le cadeau de Noël aux habitants de cette 
région sous blocus 

Et en particulier aux Chrétiens de Gaza, qui sont interdits d'aller à Bethléem pour  célébrer la Messe 
de Noël par ordre militaire israélien. 

Avec l'impunité de cet Etat d'occupation, Israël va poursuivre ses agressions contre les civils de Gaza. 

On ne sait pas encore comment les choses vont évoluer dans cette région en souffrance permanente, mais 
notre population est toujours confiante malgré toutes les menaces israéliennes. 

Gaza sans électricité,  Gaza  sans  carburant,  Gaza  sans  eau  potable  et  Gaza  sous  les  bombes  de  l’armée  
israélienne,  continue  d’exister,  de  résister  et  de  persister,  mais  surtout  continue  d’espérer. 

Notre message est clair: malgré tous les bombardements israéliens, les Gazaouis fêtons Noël ce soir et le 
nouvel an dans cinq jours. 

Difficile de terminer cette  année  sur un tel témoignage. 

Je vous propose ce poème : 

 

  

 



                                                                                                                                
Alors la paix viendra – Pierre Guilbert 

 

 
Si tu crois qu'un sourire est plus fort qu'une arme, 

Si tu crois à la puissance d'une main offerte, 
Si tu crois que ce qui rassemble les hommes 

est plus important que ce qui divise, 
Si tu crois qu'être différent est une richesse et non pas un danger, 

Si tu sais regarder l'autre avec un brin d'amour, 
Si tu préfères l'espérance au soupçon, 

Si tu estimes que c'est à toi de faire le premier pas, plutôt qu'à l'autre, 
... Alors la Paix viendra.  

   

Si le regard d'un enfant parvient encore à désarmer ton coeur, 
Si tu peux te réjouir de la joie de ton voisin, 
Si l'injustice qui frappe les autres te révolte  

autant que celle que tu subis, 
Si pour toi l'étranger est un frère qui t'est proposé, 

Si tu sais donner gratuitement un peu de ton temps par amour, 
Si tu acceptes qu'un autre te rende service,  

... Alors la Paix viendra.  
   

Si tu partages ton pain et que tu saches y joindre un morceau de ton coeur, 
Si tu crois qu'un pardon va plus loin qu'une vengeance, 

Si tu sais chanter le bonheur des autres et danser leur allégresse, 
Si tu peux écouter le malheureux qui te fait perdre ton temps  

et lui garder ton sourire, 
Si tu sais accepter la critique et en faire ton profit,  

sans la renvoyer et te justifier,  

... Alors la Paix viendra.  
   

Si tu sais accueillir et adopter un avis différent du tien, 
Si pour toi l'autre est d'abord un frère, 

Si la colère est pour toi une faiblesse, non une preuve de force, 
Si tu préfères être lésé que faire tort à quelqu'un,  

... Alors la Paix viendra.  
   

Si tu refuses qu'après toi ce soit le déluge, 
Si tu te ranges du côté du pauvre et de l'opprimé  

sans te prendre pour un héros, 
Si tu crois que l'Amour est la seule force de dissuasion, 

Si tu crois que la Paix est possible,  

... Alors la Paix viendra.  
   


